

## Penerbit Erlangga Gelar Workshop Kurikulum Abad ke 21



**Pembukaan Workshop Kurikulum Abad 21 oleh Kepala Dinas Pendidikan Kota Sorong, Petrus Korisano, S.Pd.**

**Pimpinan Penerbit Erlangga wilayah Papua Barat, Ghuftron Alhakim, foto bersama Kepala Dinas Pendidikan Kota Sorong, Petrus Korisano, S.Pd dan para guru.**

**Susana Workshop Kurikulum Abad ke 21**

**Dr. Sudayat, M.Pd dari Universitas Pendidikan Indonesia Bandung saat menerangkan Materi Kurikulum Abad ke 21**

**SORONG- PT Penerbit Erlangga mengadakan Workshop Kurikulum Abad ke 21 di Aula SMK YPK Immanuel Kota Sorong, Selasa (9/4). Kegiatan ini juga untuk memastikan pendidikan yang ada di Kota Sorong sama dengan di wilayah Barat. Selain itu, kegiatan ini merupakan Corporate Social Responsibility (CSR) Penerbit Erlangga.**

**"Dihadiri 350 peserta yang merupakan guru TK, SD dan SMP di Kota Sorong" terang Pimpinan Penerbit Erlangga wilayah Papua Barat, Ghuftron Alhakim, kepada Radar Sorong, Selasa(9/4)**

**Dengan adanya Workshop ini, diharapkan, para guru dapat memiliki kemampuan yang lebih baik lagi, sehingga disalurkan kepada siswanya. Dengan demikian siswa juga dapat berprestasi baik di tingkat lokal, nasional maupun internasional.**

**Sementara itu Kepala Dinas Pendidikan Kota Sorong, Petrus Korisano, S.Pd, menerangkan, pelaksanaan Workshop Abad ke 21 merupakan kegiatan untuk peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) terutama pengelola pendidikan dan ini merupakan program utama Dinas Pendidikan Kota Sorong.**

**Baca PENERBIT...Hal 14**

**IKA SKMA - Universitas Victory**

Dikutip dari Harian Radar Sorong edisi Rabu, 10 April 2019 | PT. Penerbit Erlangga mengadakan Workshop Kurikulum Abad ke 21 di Aula SMK YPK Immanuel Kota Sorong, Selasa (9/4). Kegiatan ini juga untuk memastikan pendidikan yang ada di Kota Sorong sama dengan wilayah Barat. Selain itu, kegiatan ini merupakan Corporate Social Responsibility (CSR) Penerbit Erlangga.

"Dihadiri 350 peserta yang merupakan guru TK, SD dan SMP di Kota Sorong." terang Pimpinan Penerbit Erlangga wilayah Papua Barat Ghuftron Alhakim kepada Radar Sorong, Selasa (9/4)

Dengan adanya workshop ini diharapkan para guru dapat memiliki kemampuan yang lebih baik lagi sehingga disalurkan kepada siswanya. Dengan demikian siswa juga dapat berprestasi baik di tingkat lokal, nasional, maupun internasional.

Sementara itu Kepala Dinas Pendidikan Kota Sorong Petrus Korisano, S.Pd. Menerangkan pelaksanaan Workshop Abad ke-21 merupakan kegiatan untuk peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) terutama pengelola pendidikan dan ini merupakan program utama Dinas Pendidikan Kota Sorong.